Gürtelturnier Rorschach 25.03.2018

Die Geschwister Alisa und Wladislav Lang vom TSV Bad Wörishofen kämpften am 25.03.2018 erfolgreich auf dem Judo-Gürtelturnier im schweizerischen Rorschach am Bodensee.

Die Nachwuchs-Judokas wurden hierbei nicht nur nach Alters- und Gewichtsklassen eingeteilt, sondern zudem nach Ihrer aktuellen Gürtelfarbe, sodass sich Kämpfer mit ähnlichem Erfahrungsniveau messen konnten.

Bei den Mädchen hat sich Alisa Lang in der Altersklasse U13 einen hervorragenden 3. Platz gesichert.

Ihr Bruder Wladislav machte es Ihr in der U11 nach und erkämpfte sich mit Rang 3 ebenfalls einen Podestplatz.